



10.09.2018

## LOS GEHT'S!

Ab heute trifft sich unsere Branche bei der 25. Automechanika in Frankfurt. Schon jetzt ist es die Werkstattmesse der Superlative: mehr als 5.000 Aussteller, neue Halle 12 und damit mehr Ausstellungsfläche denn je.

Für Karosserie- und Lackierbetriebe dreht sich auch in diesem Jahr alles um die Halle 11. Hinzu kommt der neue Messeschwerpunkt Classic Cars in direkter Nachbarschaft in der Messehalle 12. Hier finden die auf Instandsetzung von Old- und Youngtimern spezialisierten Werkstätten alles rund um Teile, Werkzeug und Vermarktung.

Einen ersten Eindruck aus **Halle 12 liefern wir Ihnen schon heute in unserer exklusiven Bildstrecke**, die wir gestern Nachmittag während des Aufbaus geschossen haben. Was Sie in Halle 11 erwartet sehen Sie in unserem Video-Beitrag, den wir dort vor einigen Stunden gedreht haben.

Offiziell geht es dann heute richtig los. Mit den Workshops in der Academy, neuen Produkten und vielen spannenden Messeauftritten unterschiedlichster Hersteller. Wir berichten ab jetzt bis Samstag täglich von der Automechanika, direkt aus unseren Redaktionsbüros in Halle 11. Damit Sie einfach besser über das Messengeschehen informiert sind.

Heute Abend gibt es dann schon unsere zweite LIVE-Übertragung auf Facebook. Um 18 Uhr checken wir die Lage am mit Spannung erwarteten Messestand von SATA und treffen Horn&Bauer. Wer also die Automechanik noch heute live erleben will, schaltet ein und besucht unsere Facebook-Seite. Mit besten Grüßen

Christian Simmert